

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



SALIDA

14/02/2025

Nº 3979

**Todas las Comunidades.**

*Nuestra hermana **María Martos Ruiz**, murió en la paz del Señor, a los 89 años y 63 de Vida Religiosa, el día 14 de febrero de 2025, en la Comunidad de Lérida.*

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 14 de febrero de 2025



Nuestra hermana María nacida en Guadix, provincia de Granada, en España, inició su andadura en la vida religiosa con el noviciado en el año 1959 en Madrid, donde hizo su profesión temporal y años más tarde la Profesión Perpetua.

Su primer destino a Portugalete, fue seguido de otros por varias de nuestras comunidades (Seminario de Toledo, Salamanca Roma, en las tres casas de Fuencarral, Lérida, Barcelona y finalmente en la comunidad de Lérida “La Milagrosa”).



Su paso por estos lugares, dejó huellas positivas en quienes la hemos conocido, por su forma de ser y dedicación en servicios sencillos, cargados de sentido: atención a los seminaristas, trabajos domésticos, portería, profesora de Educación infantil... combinando en comunidades con Administradora y/o Vicaria.

Llegó a la comunidad de Barcelona el 20 de octubre 2007, después de un tiempo de atención a su madre mayor y enferma.

En la comunidad, compartió las tareas domésticas propias, junto con las demás hermanas. En la parroquia pertenecía a la Pastoral de la salud y acompañaba a llevar la Comunión a personas mayores y enfermas. Cosía muy bien, era una de sus aficiones, para la que estaba muy preparada. Recordaba cómo en los años de destino en la Casa Madre, había confeccionado muchos hábitos y tocas para las hermanas.

Tenía un gran sentido religioso, que la llevaba a estar tiempos en la capilla y gozar del rezo del rosario.

Quería mucho a su familia, era la mayor de los hermanos y mostraba su atención y preocupación por todos ellos.

En los dos últimos años en Barcelona, se fue debilitando física y en su capacidad orientativa y sentido de la realidad. Paseaba constantemente por la comunidad con el rosario en las manos.

El 25 de abril del año pasado junto con su hermana Ana pasó a formar parte de la comunidad de Lérida. Hace poco una caída la postró en la silla de ruedas y progresivamente fue perdiendo vitalidad hasta llegar al día de hoy en que el Señor la encontró preparada para compartir la vida del Cielo. A menudo decía: ¿cómo será el Cielo?. “Hoy, María, ya lo has descubierto, ya vives en él y con Él”.

Descansa en paz.